



Liebe Mone,

Mone hat unsere freie Trauung in diesem Sommer wahrlich bereichert und hat eine wunderschöne passende Rede für uns erarbeitet.

Wir und auch alle unsere Gäste waren begeistert!

Bereits beim ersten Treffen sowie bei diversen Telefonaten im Vorfeld konnten wir feststellen das es zwischen uns wahrlich gut funktioniert.

Sie hat uns mit Rat und Tat zur Seite gestanden und sogar tolle Tipps bei der zeitlichen Planung des Tages gegeben.

Sie hat an so viele Dinge gedacht und uns damit wirklich sehr geholfen.

Sie war telefonisch immer wieder für uns zu sprechen.

Auch der DJ den wir über sie gebucht haben, hat einen sehr guten Job gemacht und uns von Romantik bis hin zu Party-Stimmung durch den Tag und Abend begleitet.

Wir freuen uns sehr Mone kennengelernt zu haben und werden bestimmt auch noch nach unserer Hochzeit weiter in Kontakt bleiben, da sie einem durch ihre so positive Art und Weise stets ein Lächeln ins Gesicht zaubert :-)

Unser Resümee ist also: eine klare Weiterempfehlung!

**Liebe Grüße Toni und Kathrin,
Freie Trauung 01.07.2022, SchulzClassic, Mariensee**

